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Le Mot du MaireLe Mot du MaireLe Mot du Maire
Au plan national, cette année 2009 a été marquée par les débats sur

les réformes des collectivités locales et de la taxe professionnelle qui,
toutes les deux, risquent d'avoir de sérieuses conséquences sur la vie de
la commune, et en particulier de ses finances.

Au niveau local, des interrogations, voire des inquiétudes, existent,
concernant les projets de la LGV Poitiers-Limoges et de la mise à 2x2
voies de la RN147.

La crise économique a malheureusement impacté nos entreprises
qui, pour certaines, ont connu de réelles difficultés, et pour qui nous
espérons que l'année 2010 se montrera plus clémente.

A Mazerolles, le temps fort aura été le week-end de jumelage avec
Ottonville-Ricrange, 70 ans après l'accueil des Mosellans, obligés de
quitter leur commune.

Comme vous le découvrirez à la lecture de ce bulletin:

 Les travaux de voirie se sont poursuivis avec, en particulier
l'aménagement de la place du Goberté.

 La salle polyvalente a été entièrement rénovée et modernisée.
 De nouveaux personnels ont été recrutés pour pallier au départ

en retraite de Marcel Pontonnier et à l'augmentation des
effectifs à la cantine.

L'année 2010 verra la réalisation des nouveaux bâtiments scolaires
et l'achat d'un tracteur.

Je voudrais remercier les élus qui m'entourent et, en notre nom à
tous, souhaiter à chacun d'entre vous une bonne et chaleureuse année
2010.

Jackie PERAULT
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 Place du Goberté
C’est le nom qui a été donné à la place

qui fait l’angle de la route de Bouresse et
de la route du Bergault.
La démolition des bâtiments, qui a eu lieu

en 2007 a permis de créer une placette.
Celle-ci comprend des places de parking,
afin d’améliorer le stationnement en centre
bourg ainsi qu’un espace repos avec banc, le tout agrémenté de verdure, avec
arbre et espaces plantés d’arbustes.

 Salle polyvalente
La salle, construite il y a 20 ans, avait besoin d’être rénovée car le faux

plafond se désagrégeait et le
revêtement mural était bien fatigué.
Une étude thermique réalisée par
Sorégies avait démontré que de
nombreuses déperditions de chaleur se
produisaient, aussi bien au niveau de
l’isolation que des ouvertures.
Le conseil municipal a donc décidé
d’entreprendre de gros travaux
d’isolation thermique du plafond et des
ouvertures et phonique des murs ainsi
qu’une remise aux normes de sécurité.
Nous en avons profité pour faire

installer un écran et un vidéo projecteur, et remplacer la sonorisation.
Le parquet a été entièrement décapé et remis en état par les employés

communaux.
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 Rue Emile Albert Vergier
Les trottoirs ont été réalisés du côté
où tous les lots sont construits. L’autre
côté sera entrepris lorsque les
parcelles seront aménagées et que
seront bien définies les entrées.

 Impasse des Aubeniaux
La ruelle qui relie la rue des Aubeniaux et la route de Gouex a été
réhabilitée, et une borne mise à son extrémité côté route de Gouex afin
d’interdire toute sortie de véhicule à cet endroit extrêmement dangereux.

 Parking
Afin de faciliter le stationnement dans l’étroite rue
du Moulin, le conseil municipal a souhaité acquérir
une parcelle de terrain en friches afin d’y réaliser
un parking.
Une première phase de travaux a consisté à faire
défricher et aplanir le sol, ce qui permet aux
véhicules de s’y garer.

 Route de Gouex
Des habitations s’étant construites route de Gouex, il s’avérait nécessaire de

faciliter la circulation des piétons.
Le conseil municipal a souhaité aménager un trottoir permettant le cheminement
en sécurité, tout en embellissant l’entrée du Pont.
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 L'école

Le permis de construire, déposé le 3 août , a été accordé le 15 octobre, ce qui,
compte tenu des vacances d'été, représente un délai très court.

Le 22 octobre, une réunion de travail à laquelle étaient présents le maire, les
enseignantes et les délégués des parents d'élèves, a permis à tous d'échanger
avec M. Métayer, chef d'agence de l'Atelier du Moulin.
Chacun a pu ainsi se faire expliquer le projet de bâtiment et exprimer ses
remarques, amenant quelques modifications intérieures lorsqu'elles étaient
possibles.
La publication du marché de travaux a été lancée le 18 décembre avec une
date de remise des offres fixée au 16 février pour les entreprises qui
souhaitent soumissionner.
Le début des travaux est prévu le 15 mars 2010 pour une durée de 7 mois 1/2.
La prise de possession des locaux par les enseignantes et les écoliers se
ferait donc à la rentrée des vacances de la Toussaint 2010.

Ce projet, estimé à 621 920 € TTC, et qui devrait être subventionné à hauteur
de 80 %, absorbera une grande partie des capacités d'investissement de la
commune.

Insertion du bâtiment dans le paysage
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 Seuil du moulin
La loi sur l'eau imposant la libre circulation des poissons migrateurs, la
continuité écologique et le transfert des sédiments, les services de l'État ont mis
en demeure le propriétaire du moulin du Pont de faire le nécessaire.
Une étude préalable, financée par l'Agence de l'Eau, le Conseil Général, les
communes de Lussac-les-Châteaux et de Mazerolles ainsi que par le propriétaire
du moulin, M. Gautier, sera bientôt lancée afin de dimensionner la brèche
nécessaire à la mise en conformité du seuil avec la loi.

 Réserve foncière
La commune, déjà propriétaire de deux
terrains aux Grandes Vignes, près de la
cité de la Croix-Saint-Claud, va étudier
la possibilité de créer une réserve
foncière en regroupant les différentes
p a r c e l l e s ,  i n e x p l o i t a b l e s
individuellement de par leur petite
superficie, afin de pouvoir offrir des
terrains à la construction, une fois les
travaux d'aménagement réalisés.
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 Éclairage public
Les réseaux électriques aériens de la route de Gouëx et de la rue de la
Maréchaude doivent être renforcés, l'exploitant "Sorégies" se propose de les
remplacer par un câble posé en tranchée.
Notre commune profitera de ces travaux pour enfouir le réseau éclairage public
de ces rues, déposer les supports béton et les remplacer par des candélabres.

 Achat d'un tracteur
Le tracteur actuel, âgé de 20 ans, ne répond plus aux
besoins de la commune, ni aux contraintes imposées par la
loi. Il s'avère donc nécessaire de le remplacer. Le choix du
conseil municipal s'est porté sur un modèle de  52 CV de
la marque Kubota.

 Arborisation du cimetière

Le cimetière communal étant peu arboré, une étude va être réalisée afin d'y
effectuer des plantations qui permettront de rompre la monotonie due à la
superficie importante et plane.
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Un peu d'histoire.
En 1939 trois régimes totalitaires dominent l'Europe :

l'Allemagne Hitlérienne, la Russie Stalinienne et l'Italie

Fasciste de Mussolini.

Le 1er septembre 1939, les troupes Allemandes
envahissent la Pologne.

Le 2 septembre 1939, Tous les villages frontaliers de la Ligne Maginot doivent
être évacués. C’est ainsi que les habitants d'Ottonville-Ricrange apprennent ce jour

là qu'ils doivent partir pour Mazerolles. Avec très peu de bagages, 30 Kg tout au
plus, ils marchent durant 75 km avec chevaux et charrettes à bœufs en direction
de Boulay. Il sont ensuite embarqués dans des wagons à bestiaux et convoyés à

Thiaucourt, puis à Grosrouvres (Meuse). L'embarquement pour la Vienne se fait à
Rambucourt. Ils arrivent à Lussac-les-Châteaux, où après avoir été regroupés ils
sont répartis dans les familles d'accueil.

Le 3 septembre 1939, la France et le Royaume-Uni déclarent la guerre à

l'Allemagne : c'est le début de la Seconde Guerre Mondiale.
Malgré l'augmentation de population, à laquelle doit faire face notre commune et le

dépaysement des délocalisés, la vie commune s'organise peu à
peu au fils des mois l'intégration s'installe. Les Mosellans
découvrent notre mode de vie, nos coutumes, sensiblement

différentes des leurs. Leur séjour en Vienne durera près d'un
an, sauf pour Jean Diedrich qui décide de rester à Mazerolles
où il fondera une famille.

C'est dans l'angoisse , la précipitation et le déchirement qu'ils
avaient quitté leur pays, ils y sont retournés après avoir
finalement forgé d'excellentes relations avec les habitants de
notre commune et accumulé d'ineffaçables souvenirs.



C'est dans ce contexte que nos deux municipalités ont
organisé ce week-end, destiné à pérenniser les liens
d'amitié tissés à cette époque, il y a maintenant plus de
70 ans.
Chronologie de ces 2 journées de partage et d'échange
entre Ottonville-Ricrange et Mazerolles.
Samedi 5 septembre
à 13h30 : C'est avec un peu d'avance ( car nous, nous
avions notre quart d'heure poitevin ) que nos invités
d'Ottonville-Ricrange sont arrivés à la salle des fêtes.
Après de rapides salutations, ils ont découvert notre salle des fêtes où un
rafraîchissement les y attendait. Certains ont été surpris par le nombre de jeux

installés dans notre parc.
à 14h30 : Nos invités d'Ottonville-Ricrange ont été
répartis dans les familles d'accueil Mazerollaises.
Ensuite, nous sommes tous rentrés dans nos maisons. Ces
deux heures de quartier libre nous ont permis de faire
connaissance. Ce fut un moment riche d'échanges.
à17h30 : La population de notre commune ainsi que les
participants au jumelage se sont retrouvés afin
d'officialiser notre amitié. Après les discours des
Maires, Gérard Simon, Maire d'Ottonville-Ricrange, a

offert à notre Commune une plaque de marbre où est gravé " Ottonville-Ricrange &
Mazerolles Commune liées d'amitiés", ainsi que le blason et le logo de nos deux
communes. Enfin les deux Maires ont découvert la plaque de la Rue Ottonville-
Ricrange.
Tout le monde a regagné la salle des fêtes où un vin d'honneur nous attendait. Un

diaporama a alors été projeté afin de présenter notre commune d'aujourd'hui.
à 20h00: Les participants au jumelage ont dîné au restaurant "Les Orangeries".
Dimanche 6 Septembre:
à 8h30: Nous nous sommes retrouvés à la salle des fêtes pour une découverte de
Mazerolles à travers une petite ballade du patrimoine avec Béatrice, guide
conférencière du Pays d'Art et d'Histoire.
à 12h30: Nous avons partagé un dernier repas préparé par le restaurant " le Chandos" .
Le ton était convivial et tout le monde avait le sourire.
à 17h30: Après une dernière photo de groupe devant la Mairie, ce fut l'heure du
départ et des au revoir.
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 Le Téléthon
Vendredi 4 décembre, 1er jour du Téléthon,
les enfants de l’école de Mazerolles, malgré
une météo pluvieuse,  ont éclairé cette fin
d’après-midi  par leurs mines réjouies
devant  une multitude de ballons
multicolores lâchés par leur soin.

Puis c’est autour d’un chocolat chaud,
accompagné de crêpes préparées par le club
des aînés et la communauté locale, que
parents et enfants se sont rassemblés  sous les parapluies.

Le lendemain, dès 8 heures, les
premiers motards de l’association des
Guidons Verts  étaient là pour la balade
enduro, suivis  par  les VTT  et  les
motards de route prêts à sillonner notre
canton.
Ensuite nous accueillîmes avec plaisir la
course relais de Civaux et les cyclo-
randonneurs de Lussac.
Après un tournoi WII dans l’après-midi,
commencèrent les préparatifs pour la soirée
« tartiflette », laquelle fut très appréciée par

les participants du Téléthon et la population
mazerollaise, venue nombreuse pour apporter
sa contribution à cette manifestation.

Cette année nous avons reversé
1 833.80 € à l’association cantonale ; merci
aux bénévoles, aux associations, aux
membres du Conseil municipal qui ont
contribué à ce que ce Téléthon 2009 soit
réussi, chaleureux et solidaire.

I.H.
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 Repas des aînés
Pour la réouverture de l’Auberge du Chandos, notre hôtesse Madame BEAUDRY , a

accueilli avec une visible émotion les aînés de la commune le 25 octobre 2009.

Le traditionnel repas offert par la municipalité aux mazerollais de plus de 65
ans  a réuni  117 convives, y compris amis

et familles. La majorité du conseil
municipal et des employés de la commune
accompagnait   le Maire Jackie  PERAULT.

Après les discours de bienvenue, le repas

fut apprécié par tous. Une courte pause
permit à Dominique TOISON et Christian
GUERIN la remise de cadeaux aux doyens

de l’assemblée  Jean DIEDRICH et Jacqueline
LEGOUET.

Après cet après midi convivial, nous nous promettions de nous retrouver l’année
prochaine.

 Cérémonie des vœux
La première cérémonie des vœux de ce nouveau mandat s’est déroulée le

dimanche 11 janvier, en présence de Thierry Mesmin, conseiller général, d’ Annie
Lagrange, maire de Lussac-les-Châteaux et des responsables des associations
locales, entourés d’une nombreuse assistance.

Ce fut l’occasion pour Jackie Pérault de présenter le conseil municipal et de

remercier son prédécesseur, Roland Combeaud pour tout le travail accompli pendant
ses trois mandats, dont deux en tant que maire. Un diaporama sur écran permit de
retracer le bilan de l’année passée ainsi que les projets pour l’année 2009.

Le vin d’honneur permit à tous d’échanger tout en dégustant les toasts, un verre à
la main.
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Né le 28 Mai 1938 à Montmorillon,

Claude a été élève de l’école de la
Ville Haute jusqu’à 14 ans. C’est à cet
âge qu’il fait ses premiers pas dans la
restauration comme apprenti du chef de

cuisine Mercier à l’Hôtel de France de
notre sous-préfecture. Pour se divertir,
il devient élève de la fanfare municipale qu’il fréquentera pendant plus de
15 années.

En 1957, il est appelé à servir la France en Algérie pendant une période

de 29 mois, au cours de laquelle il exerce ses compétences comme cuisinier
notamment aux mess des officiers.

A son retour en 1960, il épouse Henriette Bocquet ; dans ce foyer naissent
trois enfants : Marylène, Thierry et Bruno.

En Mai 1997, dans un article de presse locale intitulé « Claude Beaubert

part à la pêche », on pouvait lire :
L’homme de « goût » aux cuisines du
collège Henri IV pendant 29 ans a fêté

dernièrement son départ à la retraite.
Entré en 1960 dans l’Education Nationale
au Lycée de Montmorillon, cinq ans plus
tard nommé au Lycée V. Hugo à Poitiers,

il compose en 1965 pour le personnel et
les élèves, ses premiers repas.Maître
ouvrier principal, il a servi pendant
toute sa carrière, avec l’amour du travail
bien fait, dans ces établissements
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scolaires, mais également pendant les congés, comme cuisinier des

colonies de vacances.

En reconnaissance de ses loyaux services,

le 12 décembre 1997, il reçoit de l’Inspecteur
d’Académie les palmes académiques.

En 1995, il est élu Conseiller Municipal et

durant deux mandats, il participe activement à
la gestion et à l’animation de notre Commune,
toujours prêt à rendre service. Il est souvent
sollicité pour concocter de nombreux repas

festifs.

Passionné de pêche et de sport, il délaisse

la truite pour s’investir dans l’Association
Sportive Mazerollaise. Ce club en grande
difficulté, réactivé par José Toison, s’épanouit
ensuite sous sa présidence, actuellement 2 équipes et 29 licenciés défendent
les couleurs locales en 5e et 6e division départementale. Le mercredi soir,

les entraînements regroupent les joueurs de ces
équipes et ceux de l’AS Gouëx. Pendant ce
temps, Claude prépare un repas sportif et
convivial… Le lendemain, il revient faire

vaisselle et ménage… « ça m’occupe », dit-il…

Il est vrai que depuis les décès rapprochés de
sa fille en 2003 et de son épouse en 2006,

Claude, lourdement éprouvé, vit seul dans son
pavillon rue de la Camus. Au contact des
jeunes qu’il a toujours fréquentés, il trouve le
réconfort et la raison… de continuer.

R.C.
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Randonnée pédestre du dimanche17 mai

La pluie de la nuit a rendu le parcours difficilement praticable sur certaines portions
et le Goberté n’a pu être traversé au gué de la Forge comme prévu. Malgré tout, une
soixantaine de randonneurs ont bravé les intempéries et chemins boueux. Un
casse-croûte à mi-parcours réconforta les marcheurs.

Loto

Une manifestation nouvelle organisée le samedi 14 février réunissait de nombreux
joueurs de loto. Pour une première, ce fût une réussite  puisque l’on dénombra 120
participants. De nombreux lots ont permis de récompenser un bon nombre de joueurs.
L’expérience sera renouvelée l’an prochain.

Fête Champêtre

Les animations pour les enfants étaient composées d’un
parcours de kart électrique, d’une structure gonflable et de la
pêche à la ligne. Les membres du comité des fêtes ont animé
les jeux traditionnels : course à l’œuf, course en sac et tir à
la corde.
Tout au long de l’après midi, un chanteur accompagné de son
orgue de barbarie nous a rappelé les bonnes chansons
françaises reprises en cœur par l’assemblée.
En fin d’après midi, la montgolfière du conseil général s’est
élevée au-dessus des Mazerollais. Nombre d’entre eux ont pu embarquer tour à tour à
son bord pendant qu’une paella était servie à 150 convives. Vers 23h, le feu d’artifice
fut tiré suivi du bal en extérieur qui se termina tard dans la soirée

Calendrier des manifestations

- 13 février 2010 : Loto

- 13 mai 2010 : Randonnée

- 24 juillet 2010 : Fête champêtre

Le bureau :
Président: Christian GUERIN : 05 49 48 49 87Vice-président: Dominique TOISONTrésorier: Henri FOURNIERSecrétaire : Gilles BRUGIER

Les membres du comité des fêtes vou
s

présentent leurs 
voeux les plus si

ncères pour

l’année 2010 et vous invitent 
à les rejoindre
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Avec 25 licenciés, l’année 2008-2009 a connu
une saison en demi-teinte avec la descente de
l’équipe fanion en division inférieure et un bon
championnat pour l’équipe réserve.
Pour la saison 2009-2010, l’effectif est stable
avec 27 licenciés engagés dans deux équipes
seniors qui évoluent dorénavant au niveau
inférieur pour l’équipe 1, à savoir en 5è division
et pour l’équipe 2 en 6è division en entente avec
Civaux.
A noter une bonne prestation de l’équipe 1 en coupe du Centre Ouest, où nous avons
été battus au 4ème tour par une équipe de quatre divisions supérieures.
Ont été fixés comme objectifs un bon classement pour l’équipe 1, voire la montée, un
bon championnat pour l’équipe 2, et toujours garder l’excellent esprit.
Les joueurs ont repris l’entraînement sous la houlette de Sébastien TROUVE chaque

mercredi à 16h00 et la composition des équipes est effectuée par le coach Xavier
BOMBARD.

En infraction avec l’arbitrage, le club compte
désormais un arbitre en la personne de Jérôme
TREME.
Merci aux joueurs, aux dirigeants, peu nombreux,
pour le travail effectué.
Comme périodiquement, nous remercions nos sponsors
pour leur fidélité et leurs dons, la mairie pour son
soutien financier.
A l’assemblée générale du district, Claude
BEAUBERT, fidèle et
dévoué dirigeant, a reçu

des mains du  président du District, M. GUILBAULT, la
médaille de bronze de la Ligue de Football.
Nous vous rappelons que l’A.S. Mazerolles organise une
manifestation à venir pour l’année 2010, le repas annuel du
13 mars.

Supporters, V
enez nombreux  au sta

de P ierre Bordier

Bonne Année 2010

Le Président, Claude BAUBERT

Le bureau :
Président: Claude BEAUBERT

 : 05 49 48 35 72
Vice-président: Sébastien TROUVE
Trésorier: Jean-Bernard GRENAILLE
Trésorier Adj.: Philippe DESMAZIERES
Secrétaire : Dominique NADEAUSecrétaire Adj.: Xavier BOMBARD
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Voici le début de l’année, et pour nous, l’occasion de faire le bilan de l’année
scolaire 2008-2009 et de présenter nos projets pour celle à venir.
Les bonnes intentions sont nombreuses et nous espérons que cette année soit une
année de rassemblement.

Nous comptons aussi un nombre important d’élèves et de nouvelles enseignantes.

Cela laisse espérer l’aboutissement de nos projets avec succès et  la
concrétisation  de nos nouvelles idées.

Pour l’année 2009 nous avons organisé :
Les 4 et 5 avril :
la brocante qui a connu un grand succès. Nous tenons à remercier le Foot et le
Motoball de Verrières pour leur aide à l’organisation.
Durant l’année, trois tournois de poker ont été organisés.
Le 13 juin :
Une sortie au Puy du Fou en compagnie de l’école
de Lussac-les-Châteaux.

L’objectif pour l’année 2010 est de continuer à ce
que l’école puisse concrétiser ses projets qui sont
nombreux puisqu’une nouvelle école va se
construire.

Les projets de l’APE sont :
5 février : soirée carnaval.
Et peut-être d’autres projets à venir.
Voilà pour nous, membres de l’APE, une année bien
remplie.

Nous espérons vous voir 
à nos manifestations, et vous

souhaitons

Nos meilleurs vœux pour 2010

Le bureau :
Président: Antoine CLOUTOUR

 : 05 49 48 98 82Vice-président: Alexandra BERLEAUTrésorier: Pascale TRICHARDTrésorier adjointe: Karine GAUTHIERSecrétaire : Céline METEAUSecrétaire adjointe: Laetitia BERLEAU



Le club des Aînés est ouvert à tous, à partir du 1er vendredi du mois de
septembre, avec le concours de belote, jusqu’à la fin juin de l’année suivante avec
le repas de fin de saison.

Les rencontres ont lieu à partir de 14
heures à la salle Marthe Etève, le 2è et le
4è jeudi du mois, où l’on fête
l’anniversaire des membres nés dans le
mois. C’est ainsi que nous avons eu le
plaisir de souhaiter les 90 ans de l’une
de nos plus fidèles adhérentes, Jacqueline,
toujours disponible et très active.

Ces rencontre bimensuelles réunissent
les amateurs de belote (simple ou tout atout) et de divers jeux de société ou
encore celles et ceux qui sont heureux de se retrouver et de partager le goûter
proposé.

Diverses manifestations au cours de l’année nous rassemblent autour d’un bon
repas. C’est en décembre pour fêter la fin de l’année en musique, au mois d’avril
pour l’anniversaire de la création du club, ainsi qu’à Verrières avec l’amicale
cantonale. Nous participons à diverses animations proposées par la Fédération et
nous sommes présents aussi lors de la journée du Téléthon.
L’Assemblée Générale du club a lieu courant janvier,

dans notre salle, où l’on espère toujours la venue de
nouveaux membres pour assurer la relève et remplacer
ceux qui nous ont quittés ou que la maladie retient chez
eux.
La carte d’adhérent permet d’obtenir des remises

importantes chez de nombreux commerçants du canton.

Le bureau :
Président: Pierre PAPILLON : 06.88.02.56.07. Vice Président : Georges BAILLY

Trésorier: Jacques VERGIERSecrétaire : Pierrette BAILLY
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Les adhérents du club des Aînés se joignent à
leur Président pour vous adresser leurs
meilleurs voeux pour 2010
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La  journée des chemins, comme toujours, s’est déroulée le dimanche des Rameaux.
Elle nous a permis de remettre en état des portions de chemins dégradées.

Un repas champêtre a eu lieu fin juin au bord de la Vienne chez le Président.
Environ trente convives étaient présents.

La  balade annuelle du 31 octobre fût un grand succès comme tous les ans. Elle a
regroupé plus de 60 personnes. Elle s'est déroulée sur les cantons de
Lussac-les-Châteaux et de l’Isle Jourdain.

Un apéritif dînatoire ainsi qu'une soirée musicale avec 200 personnes ont permis
de terminer la journée sur une note conviviale à la salle des fêtes de
Mazerolles.

Trois randonnées ont été organisées au profit du Téléthon. : motos enduros, motos
routières ainsi que VTT, regroupant une centaine de personnes. L'accueil réservé à
tous les participants par la municipalité de Mazerolles (au départ et à l'arrivée)
a été très remarqué et très apprécié.
L’association vient d’ouvrir une nouvelle section que l’on a pu inaugurer le jour du

Téléthon : le VTT. Nous avions une demande de plus en plus importante, c’est
pourquoi nous l’avons créée.
Nous préparons pour le printemps 2010 une virade partant de Mazerolles.
Si des VTTistes sont intéressés, ils peuvent venir à notre assemblée générale le

samedi 23 janvier à 18h dans la salle Marthe Etève située en face de la mairie.

L’association vient d’acquérir un GPS ainsi que toutes les cartes IGN de la Vienne
sur CD, permettant de faire des tracés sur ordinateur. Si cela vous intéresse,
n’hésitez pas à nous contacter.

Nous remercions le conseil municipal ainsi que les
bénévoles de Mazerolles pour leur soutien pour cette
année 2009.

Les adhérents du 
club vous  souha

itent

à tous une bonne
 année sportive 

pour

2010.

Le bureau :

Président: David PINOT
 : 05 49.84.15.85Vice-présidents :Patrick COMBESTrésorier: Patrick CAILLAUDSecrétaire : Laetitia LORCEAU
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2009 fut une année pleine d’événements et de célébrations pour notre communauté.
L’Épiphanie cette fête avec ses traditions  a donné
l’occasion a notre communauté de remercier toutes
celles et tous ceux qui nous accompagnent pour nous
aider à accomplir nos missions.

La soirée "bol de riz" qui nous rassemble pour vivre
ensemble la prière et le jeûne,  s'est déroulé cette
année avec Lussac à la salle Marthe-Etève de
Mazerolles. Les dons récoltés ce jour aideront Léon
(jeune père de famille veuf  avec 3 enfants), à
financer ses études à Abidjan.

Le mois de mai est le mois du renouveau et c'est aussi pour notre communauté le
mois de Marie. La communauté et toutes les personnes qui ont souhaités se joindre
a elle, se retrouve les lundis après midi à l'église Saint-Romain.

La messe du 23 Août a revêtu un caractère
particulier d'émotion. En effet, le Père Michel y
célébrait sa dernière Messe, appelé à Poitiers, pour
d'autres missions auprès de ses frères dominicains.
Le Rosaire, comme tous les ans, où tous se retrouve
pour des prières dite dans  l'Église pour Dieu et la
Sainte Vierge, au mois
d’octobre,
Le loto de la communauté le

18 Octobre dont les bénéfices nous aideront à faire
évoluer notre Église, en améliorant l'accueil (mobilier,
livres) et l'accompagnement.

Le catéchisme à Mazerolles : Les 3èmes année du secteur
se retrouvent à la salle Marthe-Etève un mardi par mois à
17h00

Le  15 décembre veillée de prières pour Noël avec la
participation des enfants de
3ème année Le père Jean François Plantureux et les

membres de la Communauté Locale vous offrent

leurs voeux les meilleurs en cette nouvelle année

Les Membres de l’équipe :Déléguée: Marie-Odile THEVENET
Suppléant: Frédéric HAYRAULTTrésorier : Jacques VERGIERLa Foi: Frédéric HAYRAULTLa Prière.: Odette HUBERTSuppléant: Marcelle MAUPINLa Charité: Liliane VERGIEREntretien de L’église:

Claudine GANOTGinette THIMONIERJosette LANCEREAULe Messager : Pierrette BAILLY



Le bureau :
Président: Kleber CLEMENT

 : 05.49.48.34.83Vice-présidents : Élie AUZANNEAU
Michel GUILLONTrésorier: Michel GUILLON

Secrétaire : Thierry CERCLET
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Le dîner dansant du 11 avril a permis à

de nombreux convives de se retrouver à

la salle polyvalente.

Le traditionnel ball-trap de l’Association

Communale de Chasse Agréée de

Mazerolles, organisé les 22, avec

nocturne, et 23 août, a vu la participation de très nombreux amateurs de tir au

pigeon d’argile qui purent pleinement profiter du week-end  pour assouvir leur

passion.

La soirée choucroute du 21 novembre permit aux personnes présentes  à la salle

des fêtes et à  celles qui ont choisi de la déguster à la maison,  d’apprécier une

nouvelle fois les saveurs délicates de ce plat typique d’Alsace préparé de  main

de chef  par "Maître Patrice".

Planning des manifestations pour 2010

Samedi 10 avril : dîner dansant à la salle polyvalente à 20h
Dimanche 27 juin : assemblée générale à la Maison des Chasseurs à 9h30
Samedi 21 août avec nocturne et dimanche 22 août : ball-trap
Samedi 20 novembre : choucroute à la salle
polyvalente à 20h

Le président, Kléber Clément, et les

membres du bureau 
vous présentent

 leurs

meilleurs vœux pour l’année
2010

Le bureau :

Président: Kleber CLEMENT : 05.49.48.34.83Vice-présidents : Élie AUZANNEAUMichel GUILLONTrésorier: Michel GUILLON

Secrétaire : Thierry CERCLET
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Le club de Moto-Ball vient de finir sa deuxième

saison sur la commune de Mazerolles, avec un

public de plus en plus nombreux. L’équipe a fait

une saison 2009 honorable avec quelques belles

victoires contre Troyes et Robion, ancien

pensionnaire de Nationale A.

L’équipe progresse pas à pas et ne devrait pas

tarder à accrocher la première moitié du

classement. Après l’achat de la première moto neuve en 2009, le club vient

d’investir dans un autobus pour effectuer ses nombreux déplacements dans de

meilleures conditions.

L’année 2010 se présente donc sous les meilleurs auspices : avec des joueurs

ultra motivés, un groupe de bénévoles toujours présents, et un public

enthousiaste.

Bonne année 2010.

A bientôt sur les
 terrains

Le président Boris PIBERNE



InformationsInformationsInformations
 Défibrillateur

La commune a acheté un défibrillateur qui sera prochainement
installé à l'extérieur de la mairie afin d'être accessible à
tous si nécessaire.
Une formation dispensée par un pompier est prévue le lundi
25 janvier de 10h à 12h. Si vous êtes intéressés, n'hésitez
pas à vous faire connaître à la mairie.

 Vie économique

C'est avec un très grand plaisir que nous avons
appris la réouverture de l'Auberge le Chandos à
la fin de l'été. Nous souhaitons pleine réussite à
madame et monsieur Beaudry.
Espérons que l'année 2010 voit la reprise du bar-
tabac le Brazza.

 Personnel communal

Monsieur Marcel Pontonnier ayant fait valoir ses droits à la retraite, le conseil

municipal a procédé à la création d'un poste d'adjoint technique de 2è classe à
temps complet pour lequel monsieur Klébert Clément a été recruté à compter du 1er
novembre.
Le nombre d'enfants fréquentant la cantine scolaire ayant augmenté, il s'est avéré

indispensable de créer un poste d'adjoint technique de 2è classe à temps partiel,
occupé par madame Véronique Thouvenin.
Le départ de madame Sylvie Bodin, chargée de la salle polyvalente et de la pause
méridienne les jours d'école, a été comblé par le recrutement de madame Françoise

Chevalaria.
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 LGV
La commune sera concernée par le tracé de la ligne LGV Poitiers-Limoges, qui
devrait passer entre Fontliasmes et Chenest, puis au sud du Johannisberg, couper la
route de Bouresse entre le Logis et les Petiaux, puis se diriger sur Gouëx.
Pour avoir plus d'informations vous pouvez  vous connecter sur le site
www.lgvpoitierslimoges.com ou venir en mairie.

 Élections régionales

Elles auront lieu les 14 et  21 mars 2010.

 Végétaux

Nous vous rappelons qu'il est interdit d'aller déverser les
déchets de taille dans le talus au bout du stade.

 Collecte des ordures ménagères les jours fériés

La collecte effectuée habituellement le mardi après-midi
est reportée au mercredi après-midi
La collecte effectuée habituellement le mercredi matin (14
juillet 2010) est avancée au mardi matin (13 juillet 2010)
sauf pour les foyers du Pont qui seront ramassés le
vendredi matin (16 juillet 2010).
La collecte effectuée habituellement le jeudi matin où le
jeudi après-midi (13 mai et 11 novembre 2010) est avancée
au lundi après-midi (10 mai  et 8 novembre 2010).

InformationsInformationsInformations
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L’Association ACTISERVICES VAL de VIENNE est présente sur les cantons de Lussac-les- Châteaux,
L’Isle Jourdain et Chauvigny.

L’association permet aux adhérents particuliers de bénéficier d’un contrat adapté, et met à disposition la
personne dont ceux-ci ont besoin pour toutes les activités de ménage, repassage, couture, courses, garde

d’enfants de plus de 3 ans, jardinage, bricolage, travaux de peinture….

L’association intervient régulièrement auprès des entreprises, commerçants, artisans, professions libérales,
agriculteurs, associations, collectivités territoriales, administrations….. pour répondre aux besoins ponctuels

ou surcroît de travail.

L’association effectue toutes les démarches administratives (contrats de travail, bulletins de salaires,
déclarations URSSAF, attestations Assedic….) et remplit l’attestation fiscale pour les emplois familiaux, ce

qui permet aux adhérents de bénéficier d’une réduction d’impôt pour les activités de ménage, garde d’enfants
et jardinage à hauteur de 50% des sommes versées.

Les personnes bénéficiant des chèques CESU (200€) du Conseil Général peuvent faire appel à nos services,
nous acceptons ce mode de paiement.

L’association est présidée par monsieur Bernard FORTIER et dotée d’un conseil d’administration comptant
9 membres actifs.

Son siège social se situe au : 1 bis ancien chemin impérial 86320 Lussac-les-Châteaux Tél/fax :
05.49.48.53.67 Email : actiservicesvdv@orange.fr

Son antenne se situe au : 42, rue de Châtellerault 86300 Chauvigny Tél.Fax : 05.49.30.03.78 Email :
actiservicesvdv@yahoo.fr

Les Tarifs
Particuliers : 14,21 € TTC de l’heure

Particuliers CESU : 15,46 € TTC de l’heure

Entreprises, Collectivités, Commerçants, Artisans…. : 15,46 € TTC de l’heure

Cotisation Annuelle : 8 €

Les tarifs sont modifiés tous les ans au 1er juillet et appliquent la valorisation du SMIC horaire.
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PRÉSIDENT : Jean-Claude COMPAIN

Des changements dans le bureau de l’ADMR après l’Assemblée Générale du 26 mai 2009. Après 3 années
de présidence, René JOYEUX a laissé sa place à Jean-Claude COMPAIN, tout en restant membre du Conseil
d’Administration ; M Claude AUGAY, vice-président, a quitté l’association.

Nouveau bureau :
Président : Jean-Claude COMPAIN

Vice-présidents : Régis SIROT, Nathalie CISNEROS, Isabelle KESTEMAN
Secrétaire : Janick DRIEU

Secrétaire adjointe : Huguette PETIT
Trésorière : Maryvonne TAVILIEN

Trésorier adjoint : Christian POUILLOUX

39 employées qui interviennent sur les communes de Gouëx, Lussac-les-Châteaux, Mazerolles, Persac et
Sillars.

Au 30 septembre 2009 : 200 usagers et 32 296 heures travaillées.

L’ADMR intervient pour :

Les familles : garde d’enfants à domicile, aide aux devoirs, entretien du logement,…

Les personnes célibataires ou en couple, actives ou retraitées : ménage, repassage
Les personnes âgées ou handicapées : aide à la toilette, à la préparation des repas, au lever et au

coucher, aux courses, ménage, repassage.

Les tarifs de l’ADMR :

Aide et accompagnement à la parentalité : convention avec la CAF et la MSA : de 0.40€ à 12.42€ /
heure

Garde d’enfants : 18.95€ / heure (réduction ou crédit d’impôt de 50%)

Ménage, repassage : 18.95€ / heure (réduction ou crédit d’impôt de 50%)
Aide aux personnes âgées et handicapées : de 0.40€ à 18.95€ / heure, selon les ressources et la caisse

de retraite.

L’ADMR ? Un service de proximité à la personne qui peut vous changer la vie : Quelque soit
votre besoin, nous sommes à votre disposition pour vous aider.

ADMR de LUSSAC-LES-CHÂTEAUX
1 bis de l’Ancien chemin Impérial
Cité des Gagneries
: 05 49 48 75 94 : info.assolussac.fede86@admr.org

Ouverture au public :

Lundi et Jeudi de 14h30 à 17h30

Du Mardi, Mercredi et Vendredi de 9h30 à 12h30
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Le Maire de MAZEROLLES, Jackie Pérault,

et son conseil municipal

ont le plaisir de vous inviter

le dimanche 10 janvier 2010

à 11h00 pour la cérémonie des vœux à la salle des

fêtes.

A l'issue de la cérémonie, nous partagerons le

verre de l'amitié.


